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Грозит ли Беларуси перегрев экономики? Премьер-министр дал
четкий ответ

Премьер-министр Роман Головченко во время рабочего визита в Могилевскую область рассказал, почему
белорусской экономике не грозит перегрев, передает корреспондент БЕЛТА.

На фоне новостей о том, что российской экономике может грозить перегрев, отдельные белорусские так
называемые эксперты стали утверждать, что и белорусской экономической модели может грозить
подобное явление.

«Российская Федерация свою экономическую политику ведет самостоятельно. Мы свою тоже ведем
самостоятельно. В России несколько другая структура бюджетных расходов. То, что так называемые
эксперты пугают перегревом экономики, – комментировать сложно. Потому что с той стороны все
экономические новости подаются исключительно в негативном ключе, рассчитывая на людей, которые не
очень разбираются в экономических моделях, – подчеркнул премьер-министр. – В их новостях всегда идет
негативная коннотация: в Беларуси выросли зарплаты – «эксперт» объясняет, почему это плохо, в
Беларуси увеличился объем производства – «эксперт» объясняет, чем это грозит и так далее».

Что касается перегрева экономики, премьер-министр заверил, что нашей стране такое явление не грозит.

«Перегрев – это экономическая категория, которая обозначает ситуацию, при которой рост ВВП
превышает потенциальный. Так выглядит первый симптом, – отметил Роман Головченко. Второй симптом:
активный рост заработных плат и деньги направляются на потребление. Это все вызывает дисбаланс».

Роман Головченко отметил, что все решения, которые принимаются в экономической политике нашей
страны, учитывают и риск наступления негативных последствий. «Я вас уверяю, что в экономическом
блоке правительства, нашей банковской системе работают очень профессиональные люди, которые
прекрасно все это знают и понимают», – сказал он.
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